

Kreis Harburg

## Energieprogramm fast erschöpft

**[27.11.2014] Rund 6.200 Anträge für das Förderprogramm „Energie für Verbraucher“ hat der Landkreis Harburg bewilligt und über eine halbe Million Euro an die Bürger ausgeschüttet.**

Seit September 2012 ermöglicht der Kreis Harburg Mietern und Hauseigentümern mit seinem Förderprogramm „Energie für Verbraucher“ die Senkung ihres Energieverbrauchs. Nicht nur den Austausch alter Kühl- und Gefriergeräte bezuschusst die Kreisverwaltung. Auch die Optimierung von Heizungsanlagen durch einen hydraulischen Abgleich und der Einbau hocheffizienter Heizungspumpen wird gefördert. Wie die Kreisverwaltung jetzt meldet, ist die Nachfrage der Bürger groß. Oliver Waltenrath, Klimaschutz-Manager des Landkreises, berichtete dem Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz, dass die Mittel des ursprünglich 600.000 Euro schweren Förderprogramms, voraussichtlich im kommenden Frühjahr restlos aufgebraucht sind. Waltenrath: „Wir konnten für mittlerweile 6.200 bewilligte Anträge über 540.000 Euro Zuschüsse an unsere Bürgerinnen und Bürger ausschütten. Durch die Investitionen der Verbraucher im Landkreis wurden 1.473 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart.“ Die Energieberatungen der Verbraucherzentrale wird die Kreisverwaltung auch nach Ablauf des Programms aus Mitteln der Stabsstelle für Klimaschutz 2015 kostenlos anbieten. Der Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz stimmte einem entsprechenden Antrag der Kreisverwaltung einstimmig zu.

(al)

Stichwörter: Politik, Kreis Harburg